

Presseinformation
Dresden, den 02.07.2019

Frank Richter liegt 1,5 Prozent vor Ministerpräsident Kretschmer

Einen Frank-Richter-Satz haben die Gäste auf dem Sommerfest der Landespressekonferenz am 1. Juli in Dresden zum „Zitat des Jahres“ gekürt. Mit 26,7 Prozent gewann das Richter-Zitat. Auf Platz zwei wählten die Gäste mit 25,2 Prozent einen Satz des sächsischen Ministerpräsidenten Michael Kretschmer, den er auf Twitter geschrieben hatte.

Das Zitat des Jahres von Frank Richter lautet: „In der Demokratie hat jeder Idiot das Recht, immer wieder mit einem vernünftigen Gegenargument konfrontiert zu werden, um aus seiner Kammer der Idiotie herausgeholt zu werden.“

Mit diesem Satz akzentuierte Richter die Situation von Menschen, die sich in sogenannten „Echokammern“ befinden. Das sind mediale Blasen, die nur noch die Ereignisse und Nachrichten hindurchlassen, die die Vorurteile und die Meinung des Nutzers bestätigen. „Schon im antiken Theater gab es die Idioten, die am Rande standen und immer nur dasselbe brüllten“, sagte der unabhängige Kandidat der SPD für den nächsten Sächsischen Landtag.

Frank Richter dankte den Gästen des Sommerfestes, die insgesamt 206 Stimmen abgegebenen hatten, für die ihre gute Wahl. Auf dem Wahlzettel standen insgesamt fünf Zitate zur Auswahl.

Rüdiger Stumpf
Pressearbeit
Rückfragen, mobil: 0162 / 27 69 800